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CIRCUIT DU BOURBONNAIS

CHATEAU DE VEAUCE

Forteresse féodale du XI° siecle. Agrandi et transformé au XV¢
et XIX¢ siecle. Parc remarquable. Classé Monument historique.

isites du chateau :

D’avril a septembre : week-ends et jours fériés de 14 h a 18 h.
Juin - septembre et vacances scolaires : tous les jours de 11 h a 18 h.
Visites guidées des extérieurs de I'édifice : site naturel
(prévoir des chaussures de marche). Possibilités de reporter
les visites en cas d’intempéries pour des raisons de sécurité.
Sur rendez-vous (voir numéros ci-dessous).

Merci de prévoir votre visite 48 h a I'avance
Traduction : francais, langue des signes francaise, italien, anglais.
Visite virtuelle (voir site internet).

03450 VEAUCE
TéL 04 70 90 99 25 - Mob. 06 08 58 47 77
E-mail : chateau.veauce03@gmail.com
Site : https://www.chateau-de-veauce.com
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Chateaux les plus proches :
Murol (18 km) Randan (37 km), Pionsat (40km).

ROUTE HISTORIQUE DES CHATEAUX D’AUVERGNE

http://www.route-chateaux-auvergne.org



CHATEAU DE VEAUCE

Edifié sur un pic rocheux, le chateau occupait une position
stratégique, aux confins de trois provinces : Auvergne, Berry et
Bourbonnais. Ancienne forteresse féodale, le chateau deviendra
au Xllle siécle, a la fois partie du Domaine Royal et possession de
la Maison de Bourbon, par le mariage de Robert de France, fils de
Saint-Louis, avec Agnes fille d’Archambaud IX. L’édifice fut agrandi
et aménagé au fil des siécles (XIV, XIX). Il garde la trace de ces
transformations successives.

Le parc dit a I'anglaise, dessiné par Paul de Lavanne comte de
Choulot, paysagiste réputé du XIX° siecle rompt avec les conceptions
classiques pour mettre en valeur une nature plus sauvage.
Aujourd’hui, I’édifice a subi I’'outrage des ans : une tour s’est
effondrée et les charpentes nécessitent d’'importantes restaurations.
Malgré tout, le chateau résiste toujours, riche de ses 1300 ans
d’histoires et des légendes qu’il habite.

CASTEL OF VEAUCE

Constructed on an outcrop of rock, the chateau of Veauce occupies a
strategic position at the meeting point of the three provinces : Auvergne,
Berry and Bourbonnais.

An ancient feudal fortress, the chateau was built in the time of Louis le
Debonnaire, one of the sons of Charlemagne and was added to through
the centuries (XIV to XIX) Today the castle is under an important
restauration program : the top of one of the towers has partially
collapsed and the roofs are in need of extensive restaurations.

Our big challenge is to save and reinvent it with all the energy of our
dreams for its futur.




